

NAVIGUER DANS LES EAUX TUMULTUEUSES DES MARCHÉS FINANCIERS

-/ NAVIGATING THE FINANCIAL MARKETS' TUMULTUOUS WATERS

Un investissement sur le long terme est un investissement courageux et réfléchi. Prime Partners l'a bien compris en misant sur une équipe spécialement dédiée à l'allocation des actifs qui a su développer la vision de la maison sur les marchés.

-/ A long-term investment is a courageous and thoughtful one. With this premise in mind, Prime Partners focused on a specialized team dedicated to asset allocation, who developed the firm's own vision on the markets.



En 2016, une équipe spécialement dédiée aux investissements n'existait pas encore chez Prime Partners. Lorsque François Savary a rejoint la société, on lui a laissé le soin de constituer une équipe solide afin de redéfinir le processus d'investissement et d'orchestrer la stratégie de placement.

Trois ans plus tard, ils sont quatre, dont Dominique Bertrand, l'un des partenaires fondateurs de la société. Ils travaillent de concert en offrant leurs propres vues sur les actifs financiers, afin de répondre au mieux aux besoins des gestionnaires de l'entreprise et de leurs clients grâce à leurs solides compétences en la matière. Jérôme Schupp, le spécialiste « actions » est chargé de sélectionner les titres sur les marchés. Julien Serbit participe à la sélection des fonds externes dans le cadre de la stratégie d'investissement sous la responsabilité de François Savary. La philosophie de placement de Prime Partners privilégie depuis toujours l'allocation des actifs. Aujourd'hui, c'est forte de ses réflexions macro et micro économiques que l'équipe est en mesure de créer des certificats sur des thématiques d'investissement originales, que le marché n'est pas nécessairement en mesure d'offrir.



Très présents dans les médias, ces financiers ont su faire connaître - et reconnaître - la vision d'investissement de Prime Partners sur la place genevoise très concurrentielle de la gestion de patrimoine et du conseil financier. Une réelle valeur ajoutée pour la société qui se sent plus sereine pour satisfaire une clientèle exigeante et la convaincre de sa capacité à naviguer dans les eaux tumultueuses des marchés financiers pour les vingt années à venir.

-/ In 2016, Prime Partners didn't have a team especially dedicated to investment yet. When François Savary joined the company, he was in charge of forming a solid team in order to redefine the investment process and orchestrate the investment strategy.

Three years later, they're four, including Dominique Bertrand, one of the company's founding partners. They work together with their own views on financial assets, to best meet the needs of the company's managers and their clients with their strong skills in this area. Jérôme Schupp, the equity specialist, is responsible for selecting securities on the markets. Julien Serbit participates in the selection of external funds as part of the investment strategy under the responsibility of François Savary. Prime Partners' investment philosophy has always focused on asset allocation. Today, its macro and micro economic insights allow the team to create certificates on original investment themes, which the market does not necessarily offer.

Highly represented in the media, these financiers have made Prime Partners' investment vision known and recognized in the highly competitive Geneva area of wealth management and financial advice. A real added value for the company, which feels more serene to satisfy a demanding clientele and to convince it of its ability to navigate the tumultuous waters of the financial markets for the next twenty years.



Prime Partners
Rue des Alpes 15, Genève
+41 22 787 06 80
www.prime-partners.com